

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Inform'elles : bulletin d'information du Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura**

Band (Jahr): - **(1982)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Inform'elles

N°1 - JUIN 1982

BULLETIN D'INFORMATION DU BUREAU DE LA CONDITION FÉMININE (BCF) DE LA RÉPUBLIQUE ET CANTON DU JURA - 3, RUE DES MARRONNIERS - 2800 DELÉMONT

14 juin 1981 - 14 juin 1982

Voici inform'elles !

Voici un bulletin d'information qui deviendra bulletin de liaison, lieu privilégié d'échanges sur le travail du Bureau de la condition féminine en particulier, sur la situation des femmes - son amélioration surtout - en général.

Le Bureau de la condition féminine a pour mission de promouvoir l'égalité entre femmes et hommes. Certes, mais...

- *il est impossible d'agir pour que justice et équité soient rendues aux femmes, sans le concours des femmes du Jura (pardonnez-moi de rappeler cette évidence !);*
- *l'égalité est une valeur dont chacun et chacune doit s'imprégner pour en exiger le respect.*

Améliorer la condition féminine n'implique pas qu'un travail législatif ou administratif. Cela nécessite, par l'information, de permettre une véritable concertation, devenant, toutes et tous, responsables de cette mission.

Voici donc INFORM'ELLES ! qui naît, à l'aube du premier anniversaire de la votation fédérale sur l'égalité. Nous affirmons ainsi que l'inscription du principe d'égalité des droits entre hommes et femmes dans la Constitution fédérale, le 14 juin 1981, n'était qu'une étape...

Marie-Josèphe Lachat

OUI
égalité dans la famille
l'éducation
le travail



13 et 14 juin 1981

SOMMAIRE

- p. 2 - 6 Les activités du Bureau de la condition féminine : printemps 1979 - printemps 1982
- p. 7 - 8 Visites, rencontres du BCF
- p. 8 Calendrier